

平成 24 年 11 月 15 日
国際石油開発帝石株式会社
広報・IR ユニット
(電話 03-5572-0233)

オーストラリア 西豪州キンバリー地区における
文化遺産の保護活動および研究活動への支援について (お知らせ)

国際石油開発帝石株式会社 (以下、当社) は、子会社のインペックス・イクシス社など豪州グループ会社を通じてプロジェクトパートナーとともにイクシス LNG プロジェクトの開発作業を進めております。このたび、社会貢献活動の一環として、オーストラリアの NGO 団体であるキンバリー・ファウンデーション・オーストラリア (以下、KFA) がオーストラリア西豪州のキンバリー地区において行う文化遺産の保護活動および研究活動を支援すべく、KFA に対して 50 万豪ドル (約 43 百万円) の資金協力を実施することを決定しましたので、お知らせいたします。

KFA は、西豪州キンバリー地区に古くから残る岩に描かれた描画を地域の先住民とともに研究し、それら文化遺産の保護や研究結果の普及に努めている NGO 団体です。KFA は、西オーストラリア大学をはじめとした多数の大学や研究機関とともに研究活動を行っており、西豪州政府もこの活動をサポートしております。

地元の先住民とともに文化遺産の保護や研究を行う KFA の活動は、先住民の雇用、職業訓練の提供に寄与するとともに地域観光の振興などが期待されます。当社は、オーストラリアにおける良き企業市民として、地域社会の持続的な発展に貢献すべく様々な支援を行ってまいります。

当社は、連邦政府、西豪州政府および北部準州政府をはじめとするオーストラリアの関係者やプロジェクト関係者の方々のご理解とご協力を得ながら、今後も本プロジェクトを確実に遂行してまいります。

以上